

Pressemitteilung

Salzburg, 20. September 2012

Der Theaterjugendclub des Landestheaters sucht wieder Verstärkung!

Theaterbegeisterten und spielfreudigen Jugendlichen bietet das Landestheater jeweils zum Start des neuen Schuljahres die Chance, Schauspielgrundlagen zu erlernen und dabei ihr Talent zu entdecken. In wöchentlichen Treffen arbeiten die Jugendlichen gemeinsam an einem Theaterstück, das zum Ende der Spielzeit auf die Bühne kommt. Der Einstieg in die Welt des Theaters ist je nach Alter in zwei unterschiedlichen Clubs möglich.

Interessenten finden sich bitte zum ersten Treffen im Landestheater in der Schwarzstr. 22 ein: "Die Theater-Spieler" von 11 bis 14 Jahren treffen sich zum ersten Mal am Mittwoch, den 26. September 2012 von 15.30 bis 17.30 Uhr; die "Die Spielwütigen" von 15 bis 19 Jahren am Donnerstag, den 27. September 2012 von 15.30 bis 18.00 Uhr.

Alle weiteren Treffen finden immer wöchentlich zur gleichen Zeit statt.

Kontakt: theaterpaedagogik@salzburger-landestheater.at